

11-8-19



Luto en el montañismo mondragonés

Mondragón. (D.V.)—Nuestro montañismo está de luto. Natividad Muguruza Urrutia falleció el pasado domingo, como ya les hemos venido informando en los últimos días en nuestras páginas generales, en los Alpes suizos, víctima del frío. Su

cuerpo llegará pasado mañana. A la hora de redactar estas líneas todavía no conocíamos el día y la hora del funeral. Desde aquí les remitimos nuestro más sincero pésame a su marido José Ignacio Mauri Bilbao, y a todos sus familiares.